

Lausanne

Le psychiatre Jacques Gasser sur grand écran

Jacques Gasser est à l'affiche du nouveau volet de Plans-Fixes. «Chef du Département de psychiatrie du CHUV, professeur à la Faculté de biologie et de médecine de l'UNIL (...), Jacques Gasser est l'auteur de plusieurs livres qui questionnent le rôle de la psychiatrie dans notre société», évoque l'Association Films Plans-Fixes. La première projection du film, 356^e de la série, aura lieu ce mardi, à 18h30, à la Cinémathèque suisse (salle Paderewski), à Lausanne. Elle se tiendra en présence de Jacques Gasser et de son interlocuteur, Stéphane Gabioud. **GWY**